

Psaume de l'Archange Raphaël

261. L'art de la communication consciente

1. La communication est une vertu de la Lumière.
2. La Lumière aime la rencontre, le partage, la solidarité.
3. Si la force de la solidarité disparaît de la terre, c'est parce que les hommes ne savent plus communiquer avec la Lumière.
4. La Lumière est la source et le but de toute communication.
5. Être isolé, être enfermé, c'est ne plus pouvoir communiquer avec l'autre.
6. Le vrai savoir libère, car il établit une communication lumineuse qui engendre une solidarité, un dialogue, une communion, une fusion.
7. Le faux savoir isole, plonge l'être dans une illusion de Lumière et de vie. L'homme pense qu'il communique, alors qu'il demeure enfermé en lui-même. Chaque être est dans son monde, sa sphère particulière de communication et lorsqu'un être rencontre un être, ils ne sont pas forcément sur la même longueur d'onde et dans le même monde.
8. Ce n'est pas parce que 2 personnes sont l'une à côté de l'autre physiquement qu'elles sont ensemble.
9. Ce qui vous permet de communiquer, c'est la lumière. Les outils, ce sont l'intellect, les 5 sens et le corps ou les corps.
10. À l'origine, la lumière est divine, elle est l'intelligence angélique de Dieu qui entre dans l'intellect de l'homme, anime ses sens et ses corps. Mais il existe une lumière trompeuse qui éteint la communication et les centres subtils de l'homme. L'homme perd alors le contact avec les mondes supérieurs, sa subtilité. Son intellect et ses sens s'obscurcissent.
11. Les sens sont des organes de communication. Si un sens est développé, l'homme va l'utiliser pour aller vers l'autre et établir une communication.

12. À travers chaque sens se manifeste l'intellect de la Lumière ou celui qui obscurcit. Ainsi, l'homme va s'approcher d'une façon ou d'une autre.

13. Que l'homme utilise la vue, l'ouïe, l'odorat, le goût, le toucher, peu importe, il faut juste qu'il soit conscient qu'à travers ses sens, il y a des mondes qui se manifestent.

14. Développer l'intellect de la Lumière, les 5 sens et les corps est une activité primordiale, car ce sont ces outils qui vont permettre d'établir la communication avec les mondes supérieurs, universels, libérateurs.

15. Un grand nombre de conflits qui emprisonnent l'homme peuvent se dénouer par une bonne communication, un échange, un partage, une juste compréhension de soi, de l'autre, de la situation, de l'environnement.

16. Communiquer, échanger, partager, être solidaire sont les vertus essentielles de la vie.

17. Toute communication est fondée sur celui qui communique et c'est pourquoi vous devez développer votre vie intérieure par l'intellect de la Lumière, les 5 sens et les 4 corps.

18. Rares sont les êtres capables de maîtriser leurs outils extérieurs et intérieurs jusqu'à pouvoir entrer en communication avec les intelligences supérieures et avec tous les mondes.

19. L'intellect éteint n'entend que les mots et ne voit que les formes. Il est inconscient des mondes qui se trouvent derrière, des influences, des forces.

20. L'intellect de la Lumière peut entendre et comprendre ce qui se cache derrière les apparences. Si un être s'approche de lui pour lui parler dans le visible ou l'invisible, il saura exactement ce qui se tient dans les 2 mondes et comprendra la communication exactement. Il sera capable d'entendre le discours tel qu'il est et à quel niveau est celui qui parle ou qui agit.

21. Le mot « paix » n'aura pas le même sens si c'est un Ange, un sage-initié, un homme avide et rusé, un inconscient qui le prononce. Le résultat ne sera pas le même.

22. L'intellect de la Lumière peut tout comprendre parce qu'il sait se placer sur la même longueur d'onde que l'interlocuteur qui est en face de lui. Il comprend le petit et le grand.

23. L'intellect du monde des hommes ne comprend que le petit, c'est-à-dire ses intérêts personnels, inconscients. Tout le reste lui échappe. C'est pourquoi il n'y a plus de communication, c'est un isolement.

24. La communication ne peut être une activité mécanique, instinctive, inconsciente, robotique, sans âme, sans intelligence, sans dimension supérieure.

25. Il ne suffit pas d'être un « beau parleur » pour communiquer, il faut avant tout éveiller la vie intérieure et le chemin de parler avec les Anges de Dieu. Il faut activer une subtilité intérieure qui fera apparaître d'autres organes dans les sens et surtout dans l'intellect angélique.

26. Sans l'éveil de cette lumière intérieure de l'Ange et de l'intellect de la Lumière, il n'est pas possible d'être dans la perfection de la communication, et donc dans la célébration du culte de la Lumière.

27. Être un parent de Dieu, c'est essentiellement savoir communiquer d'une façon juste afin d'apporter la Lumière à l'autre et de lui ouvrir un chemin de dignité.

28. Tout est communication, vers l'enfermement ou la libération.

29. Pour être dans la véritable fonction de la communication, il faut stabiliser les 4 corps, affiner les 5 sens et faire apparaître l'intellect de la Lumière, qui permet la communication dans les 2 mondes du grossier et du subtil. Ainsi, l'homme parlera naturellement avec les Anges et pourra établir une alliance de vérité avec la statue du culte de la Lumière.

30. Celui qui a l'intellect de la lumière angélique et les 5 sens activés peut féconder, toucher, entrer en relation magique consciente avec l'autre non seulement physiquement, mais aussi par le mystère du double magique.

31. C'est l'intellect de la Lumière qui permet de toucher et d'agir avec les sens dans les 2 mondes.

32. Les ignorants diront : « Mais c'est par la prière, la méditation, par l'intention que nous pouvons entrer dans les mondes subtils. » Penser ainsi, c'est se tromper, car ces activités louables sont juste des moyens de purification, de préparation et de concentration. Ce sont des moyens physiques qui ne concernent que la préparation du monde visible.

33. Pour entrer dans les mondes subtils et magiques en conscience et vérité, il faut éveiller les sens jusqu'à l'apparition de l'intellect de Lumière, qui ouvre le langage avec l'Ange.

34. La prière est entendue dans le monde physique, même si elle est prononcée mentalement. Celui qui médite sera reconnu comme un méditant, et pareillement pour celui qui chantera une offrande de dévotion. Toutes ces activités sont identifiables et reconnaissables par les sens externes. Éveiller les sens internes et intimes nécessite une autre subtilité.

35. Ce qui peut être entendu dans les mondes spirituels est un autre langage que celui qui concerne le physique. Le support est toujours les organes physiques, mais ils sont éveillés dans l'autre degré de vibration, celui du double de l'organe.

36. Les mondes spirituels n'entendent pas la parole physique prononcée par la bouche de l'homme, mais ils peuvent pressentir les mondes qui agissent dans cette parole comme ténèbres ou Lumière.

37. Il est important que chaque Essénien, Essénienne développe l'art de la communication consciente dans les 2 mondes par l'intermédiaire de l'éveil des sens et de l'intellect de la lumière angélique. La récitation des psaumes est un merveilleux chemin pour parvenir à ce but et permettre la sainte conversation avec l'Ange de Dieu.

38. Celui qui parlera avec l'envoyé de Dieu et avec son âme immortelle pourra dialoguer et comprendre tous les êtres car, sans les juger, il saura se mettre à leur portée.

Père Raphaël, dans les formations esséniennes, nous proposons l'éveil des 5 sens comme une initiation sacrée transmise par les Anges. Est-ce que c'est le chemin de la bonne communication dans les 2 mondes ?

39. L'enseignement de la formation des 5 sens vous a été transmis par les Anges. Lorsque vous vous engagez dans la pratique de cette formation, vous entrez dans la tradition angélique. Vous recevez alors une consécration, une écriture qui est posée sur vous. C'est le commencement. C'est comme un enfant qui émet le souhait de faire du vélo ; on lui en remet un : c'est le début de son apprentissage. En recevant un vélo, le chemin devient concret. Il peut le voir, le toucher, mais au bout d'un moment, il va falloir qu'il entre dans la pratique et qu'il se l'approprie, qu'il ne fasse plus qu'un avec lui. Alors, il pourra accomplir tout ce qui est possible avec un vélo. Cela est identique pour les 5 sens : d'abord les Anges ouvrent les sens et ensuite, il y a un réel travail pour les renforcer, les développer et les conduire dans l'extension vers l'intellect de la Lumière. Cela ne doit pas demeurer des perceptions abstraites, car les sens doivent être rendus capables de capter les mondes subtils, mais ils doivent aussi pouvoir intégrer les réalités intelligibles dans le monde du corps et de la vie quotidienne.

40. C'est par le développement de vos sens que vous pourrez entrer en contact, converser avec les mondes des esprits, des génies, des égrégores. Ces mondes ne comprennent l'homme que lorsqu'il s'exprime sur la même longueur d'onde qu'eux, avec des sens non physiques. C'est pour cela que ces mondes demeurent inconnus pour une majeure partie de l'humanité.

41. Si vous voulez parler avec un monde, il faut qu'il existe entre vous un organe de communication qui vous mette en réseau. Si le réseau est absent, vous ne pourrez pas vous connecter l'un à l'autre.

42. Développer vos sens, c'est fondamental. Ainsi, vous pourrez entrer dans un dialogue divin avec tous les mondes.

43. Il est essentiel que le langage, le dialogue entre les hommes et les mondes spirituels supérieurs s'établisse.

44. Le culte de la Lumière est un fantastique moyen de cultiver les sens, d'éveiller l'intellect de la Lumière et de reprendre votre vie en mains.

45. Pour les Esséniens, les Esséniennes, les mondes subtils doivent devenir une évidence tout aussi puissante que les mondes extérieurs.

46. Lorsque vous tournez vos sens vers la lumière extérieure, vous n'avez aucun doute. Vous ne remettez pas en question ce que vous entendez, ce que vous voyez, ce que vous constatez en provenance du monde extérieur. La communication est naturelle et évidente. Il n'y a aucun doute et il doit en être de même pour les mondes supérieurs; l'Essénien, l'Essénienne doit pouvoir les voir, les entendre, les toucher sans aucun doute.

47. Les 5 sens permettent d'entrer dans les mondes subtils et épais.

48. Établir une communication avec le monde divin nécessite un état de conscience supérieur et une lumière intérieure que l'homme doit acquérir.